



# 豊玉中だより

練馬区立豊玉中学校

校長 栗原 満

平成 29 年度第 3 号  
平成 29 年 5 月 19 日発行

教育目標

心身ともに健康で自主的に努力する誠実な人となることをめざす

誠実・敬愛・努力

〒176-0014 練馬区豊玉南 2-1-20

TEL 03-3994-1451

URL <http://www.toyotama-j.nerima-ky.ed.jp>

# MAY

## 着実に一步一步前進しています

校長 栗原 満

木々の葉が日ごとにうす緑から濃い緑へと変わり、さわやかさと躍動感が感じられる季節へと移ろいを見せています。

新年度が始まって1ヶ月半が過ぎ、1年生も少しずつ中学校生活に慣れてきたようです。始業式から大変落ち着いた中で教育活動が行われております。

全校朝礼、生徒会朝礼では、8時25分前に整列し、私語ひとつない整然とした朝礼が行われています。そして、今年度から学年朝礼も実施しています。学年の自治をさらに深め、リーダーの育成を目的に始めました。

昨年度まで、取り組んでいた朝読書と今年から全学年で朝学習を取り入れました。どの学年も国語・数学・英語に集中して、しっかり取り組んでいます。継続は力なり、基礎基本の定着と家庭学習につながってくると確信しています。

4月28日(金)に離任式があり、生徒たちはきちんとした態度で、異動された教職員の方々のお話を聞いていました。教職員の方々には、貴重な経験、学校での思い出、伝統、よさを話されました。生徒たちには、これからの学校生活に活かしてもらいたいと思います。

5月1日(月)、今年度から1学期の中間考査を実施しました。各学年、中間考査に向けて、家庭学習にしっかり取り組んでいました。新学期が始まって1ヶ月でしたが、どの学年も5教科実施し、考査への取り組み、家庭学習の定着が図られてきていると考えます。次年度以降も継続して実施します。

授業も大変落ち着いて、どの学年も集中して進められています。また、放課後は、どの部活動も意欲的に活発に活動をしています。着実に生徒たちは心身共に成長していると感じます。ぜひ、これからの公開授業、行事等で生徒たちの頑張っている様子をご覧になってほしいと思います。

5月27日(土)には、開校70周年記念運動会として実施します。5月連休明けからは、運動会に向けて体育、放課後の練習が始まりました。そして、生徒会を中心にして、今年の運動会のスローガンを、「切磋琢磨」に決めました。生徒たちがお互いを高めていこうという願いが込められています。種目の中でも今年度は、本校の伝統演技の男子組み体操、女子ソーラン・フラッグ・チアを、一緒に組み入れて以下のように実施します。70周年行事にふさわしい運動会になると考えます。今から、大変楽しみです。当日は多くの保護者・地域の方々に来て見ていただきたいと思います。よろしくお祈りします。



朝学習の様子



離任式の様子

- ① オープニング・・・2, 3 年学年選抜男女
- ② 豊中ソーラン・・・全学年女子
- ③ フラッグ・・・全学年女子
- ④ 組み体操小技・・・全学年男子

- ⑤ チア・・・3 学年女子
- ⑥ 組み体操大技・・・全学年男子
- ⑦ エンディング・・・全学年男女

◇5月27日（土）に、開校70周年記念 第71回 運動会が開催されます。◇



「組体操～新たな出発～」

保健体育科 主幹教諭 山下 真吾

今年の運動会は、開校70周年を迎え、新たな取り組みにチャレンジします。プログラムでは別々になっていたダンスと組体操を一つの全校生徒演技としてご覧いただくこととなります。今年の運動会のスローガン「切磋琢磨」を掲げ、全生徒が、お互いに高め合う姿をご覧ください。

\*\*\*\*\*

「新しい伝統の一步」

保健体育科 主幹教諭 山口 弘子

今年度の豊中ソーラン・組体操は、全校の男女が共に創り上げていくことをテーマに、新たに「オープニング」と「エンディング」の演技を加えました。男女の演技が、融合したニューバージョンの豊中ソーラン・組体操をお楽しみください。

\*\*\*\*\*

「歴史に残る運動会を目指して」

運動会 実行委員長 3年C組 西田 あさひ

私たち豊中生にとって、今年は、開校70周年という大きな節目の年です。そして、3年生にとっては、中学校生活最後の運動会です。地域、保護者の方々に、豊中生ひとりひとりが全力で目標に向かって一つになっていく姿を見せることができるよう頑張ります。ぜひ、見に来てください。

「みんなでひとつ」

運動会 副実行委員長 3年A組 鈴木 歩

今年は、女子のダンス、男子の組体操というように男女別の演技で分けるのではなく、男女混合の新しい演技「All in One」をつくりあげていきます。そして、ひとりひとりが、相手のことを考えて行動することで、運動会のスローガン「切磋琢磨」につながっていきます。みんなの心がひとつになるようがんばっていきましょう。

\*\*\*\*\*

「運動会」

生徒会 会長 3年A組 岡田 嬉楽

今年の生徒会種目は、開校70周年を記念して、「大玉運び～目指せ70秒～」という競技を行います。地域、保護者、生徒全員が楽しめる競技を考えています。運動会の午前の部の最後の競技となります。地域、保護者の方々のご来校をお待ちしております。

\*\*\*\*\*



今年度新たに追加された「オープニング」の練習

◇開校70周年記念バザーのお知らせ◇

「開校70周年記念バザー」

生徒会 副会長 平井 実由

6月4日（土）に、開校70周年記念バザーが行われます。当日は、雑貨や採れたて野菜、多くの屋台なども出店する予定です。そして、このバザーには、豊中生がバザーボランティアとして、約120名の生徒が参加します。地域の方々に、喜んでもらえるよう頑張りますので、多くの方々のご来場をお待ちしています。



◇豊玉中学校「学校連絡メール」の登録について◇

現在、豊玉中学校「学校連絡メール」の登録数は、約100名です。5月27日（土）の運動会当日の実施についての連絡は、「学校連絡メール」にて一斉配信させていただきますので、「学校連絡メール」の登録をお願いいたします。なお、昨年度登録された保護者の皆様については、年度更新に伴い一斉削除となっておりますので、再度の登録が必要となります。ご確認のほど、ご理解とご協力をお願い申し上げます。